PERSPECTIVES COMMERCIALES

Les régions les plus prioritaires pour le secteur sont les pays du littoral du Pacifique, l'Amérique latine et l'Europe. Bien que moins prioritaire, le Moyen-Orient représente un important marché pour certains produits primaires.

Pays du Pacifique

Le Japon est un important marché pour les produits agricoles primaires; de nombreux secteurs de l'industrie le considèrent prioritaire. La Corée et Taïwan sont des marchés qui offrent de plus en plus de débouchés pour les produits primaires. Dans le sous-secteur de la volaille de reproduction, le Japon (90 millions de dollars) et la Corée (17 millions) représentent des marchés considérables, que dominent les États-Unis. Bien que la part du Canada y soit relativement petite (4,5 et 2,9 p. 100, respectivement), les occasions à saisir pour l'accroître ne manquent pas. D'autres pays comme la Thaïlande et Singapour offrent également un bon potentiel.

Amérique latine

Le Brésil, le Mexique et la Colombie sont des marchés très importants pour le matériel génétique animal, les provendes, les légumineuses à grains, les semences et les cultures spéciales. Le Canada doit saisir les occasions d'accroître ses exportations sur ces marchés, notamment au Mexique. D'autres pays d'Amérique latine comme l'Argentine et le Venezuela importent divers produits primaires du Canada, mais sont perçus comme offrant moins de possibilités en matière d'expansion des exportations.

Europe occidentale

L'Europe occidentale est depuis longtemps un marché prioritaire pour le secteur canadien des produits agricoles primaires. Bien qu'il s'agisse d'un marché mûr, on ne doit pas le négliger car il offre encore des possibilités d'expansion. Les efforts doivent viser à maintenir la part de marché actuelle, tout en restant aux aguets des nouvelles occasions à saisir. L'Europe de orientale offre un potentiel commercial à plus long terme.

Afrique et Moyen-Orient

L'Afrique et le Moyen-Orient représentent un marché non négligeable pour certains produits comme le matériel génétique, les pommes de terre de semence, les provendes et les légumineuses à grains. Le secteur agricole ne considère pas cette région comme prioritaire, à l'exception de certains pays comme l'Iran et l'Algérie.